

10.06.2018 um 02:00 Uhr

hr3 MOMENT MAL



Ein Beitrag von

Christina Ellermann.

Pastoralreferentin an der Edith-Stein-Schule in Darmstadt

## ZUSAMMEN

*In vier Tagen ist es soweit: Die Fußball-WM in Russland startet. HR 3 informiert euch natürlich über alle wichtigen News. Und bei uns ja auch ganz groß Thema: Fußball zusammen mit Familie und Freunden Zuhause schauen, ganz egal, wo wer herkommt oder wer für wen ist. Zusammen, das ist übrigens auch Thema beim WM-Song, der unser deutsches Team nach Russland begleitet. Und den wollen wir euch heute mal vorstellen: „Zusammen von den Fanta 4 feat. Clueso“. Ich frage mal Christina Ellermann von der katholischen Kirche: Kennst du den Song?*

Klaro, und ich mag ihn sehr. Die Wahl zum Song für unser deutsches Team passt meiner Meinung nach perfekt. Auch wenn es dieses Mal nicht so eine klassische Fußball-Hymne ist, die ich laut mitjubeln und singen kann.

*Interessant ist ja, dass die Fantas den Song eigentlich gar nicht als WM-Song geschrieben haben. Den Song gab´s ja schon vorher. Aber der Song hat schon was, oder?*

Definitiv! Und vom Inhalt her passt er ziemlich gut zum Fußball: Im Lied heißt es nämlich: Wir sind zusammen groß, wir sind unzertrennbar - wir sind eine Mannschaft! Vielleicht verleiht ja genau das unseren Elf wieder tolle Kräfte und Fähigkeiten - dieses Zusammen! Für mich passt der Song übrigens nicht nur

zum Fußball. Ich mag ihn auch im Alltag: Z.B. feiert der Song alle, die zusammenhalten, die „troyen“ Liebespaare, Freunde über viele Jahre, die alles miteinander teilen oder die das Wir an erste Stelle setzen. Das passt übrigens auch zum Glauben: Das kann ich nämlich auch am besten zusammen mit anderen. Also hey: Ich drücke unseren Elf die Daumen und freu mich drauf, den Song oft zu hören und mitzusingen!